



Persönliche Geschenke für besondere Personen

Im Laufe eines Jahres stehen viele Ereignisse an, zu denen man sich Gedanken über ein Geschenk machen muss. Das können Geburtstage, Weihnachten oder zum Beispiel eine Hochzeit sein. Worüber sich die beschenkte Person freut, ist sehr individuell.

Eine großartige Idee für ein persönliches Geschenk ist ein selbst gestalteter Wandkalender. Hier verbindet man eine praktische Funktion mit Emotionen und gemeinsamen Erinnerungen.

Man kann seinen [Kalender bei viaprinto](#) drucken lassen. Das hat den Vorteil, dass einem viele Freiheiten und Optionen bei der Gestaltung gelassen werden.

Kalender für Marketingzwecke

Eine weitere Option ist, einen persönlichen Jahreskalender [für Marketingzwecke](#) zu gestalten. Das eignet sich gut für jemanden, der zum Beispiel selbstständig ist und eine eigene Firma gegründet hat oder in einem Unternehmen in der Führungsposition steht.

In diesem Fall lässt sich der Kalender mit Bildern gestalten, die mit der Arbeit und den Produkten des Unternehmens zu tun haben. Der Kalender lässt sich dann zum Beispiel gut zu Weihnachten oder an anderen Feiertagen an Kunden verschicken. So werden sie an [die eigene selbstständige Arbeit](#) erinnert und verbinden Sympathie mit dem Unternehmen.

Welches Papier ist geeignet für Kalender?

Kalender lassen sich ganz einfach online gestalten. Natürlich kann man auch versuchen, sie analog mit ausgedruckten Bildern anzufertigen, allerdings geht es online viel schneller und einfacher. Wenn man einen Kalender gestaltet, wird meistens eine bestimmte Papierart verwendet. Dabei handelt es sich um sogenanntes Offsetpapier mit 80 Gramm pro Quadratmeter. Offsetpapier ist meistens holzfrei und zeichnet sich dadurch aus, dass es satiniert wird. Das Papier ist in der Regel matt, weiß und eignet sich hervorragend für die Kalender, da es Farbe sehr gut aufnimmt. Zudem hat es eine gewisse Dicke, sodass die Seiten beim Umblättern des Kalenders nicht reißen.

Welche Optionen und Freiheiten gibt es bei der Gestaltung?

Sehr wichtig ist die Entscheidung, wie groß der Kalender sein soll. Die Maße reichen dabei von DIN A5 bis DIN A2. Hier ist der Verwendungszweck wichtig. DIN A5 ist recht klein und passt an jede Wand. DIN A2 hingegen ist sehr groß und passt nur auf großflächige freie Wände.

Auch wichtig sind das Format und die Bindung. Man kann zwischen Hoch- und Querformat entscheiden und somit die Wirkung des Kalenders bestimmen. Die gängige

Bindemethode ist die Ringbindung. Daneben lässt sich auch die Anzahl der Seiten bestimmen. Hier kann man zwischen 13, 14 und 15 Seiten wählen und die Frontseite auf Wunsch mattieren und glänzend veredeln lassen.

Welche Tipps gibt es zur Kalendergestaltung?

Es gibt einige Tipps, die man bei der Gestaltung des Kalenders berücksichtigen sollte. Das ist vor allem wichtig, wenn der Kalender als Marketingstrategie verwendet werden soll. In diesem Fall muss man darauf achten, wie das Unternehmen präsentiert wird. Möchte man zum Beispiel eher die inneren Räumlichkeiten und das Bürogebäude an sich vorstellen? Möchte man das Ganze persönlicher gestalten und zum Beispiel Mitarbeiter oder Fotos von Firmenveranstaltungen einbringen?

Ein Tipp ist auch, dass man die Fotos auf den jeweiligen Monat oder die Jahreszeit anpasst. Im Winter kann man also gut ein Foto der Betriebs-Weihnachtsfeier oder Ähnliches zeigen. Zudem gibt es hilfreiche Vorlagen, an denen man sich bei der Gestaltung orientieren kann und die einen inspirieren.

Versicherungs- und Finanznachrichten

expertenReport



<https://www.experten.de/id/4925122/persoenliche-geschenke-fuer-besondere-personen/>